

Llaman a INE a frenar reelección

ÉRIKA HERNÁNDEZ
Y CLAUDIA SALAZAR

Un grupo de 261 priistas inconformes con la dirigencia del tricolor demandó al INE invalidar la 24 Asamblea Nacional del partido y todos los actos que de ella han derivado, incluido el registro de Alejandro Moreno para reelegirse como dirigente nacional.

En el escrito, exponen sus argumentos contra las reformas a los estatutos y solicitan apurar la revisión.

Fernando Lerdo de Tejada y José Ramón Martell entregaron el documento en la oficina de la presidenta del organismo, Guadalupe Taddei, y se reunieron con el consejero Uuc-kib Espadas, de la Comisión de Prerrogativas y Partidos Políticos.

Los priistas insisten en que se deben revertir las reformas a los documentos básicos, por considerar que no sólo violan la legislación, sino sus propios estatutos.

Demandan aplicar el artículo 208 de la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales, que establece que una vez iniciado el proceso los partidos no podrán hacer modificaciones a sus documentos, y aclara que la última fase es la declaración de validez de la elección.

Además, advierten, es arbitrario que el PRI vaya a una elección interna con nuevas reglas, cuando el INE no ha validado los documentos aprobados.

Enlistan el desaseo en todo el proceso para convocar a la Asamblea, la exclusión de cuadros y la celeridad para aprobar las reformas, así como el contenido de éstas.

“Haciendo una interpretación sistemática y funcional de los principios rectores

de la democracia, en general, y de las normas estatutarias, en especial, el hecho de que se prevea que el máximo dirigente ejecutivo del partido,

el presidente del Comité Ejecutivo Nacional, pueda reelegirse hasta por tres periodos consecutivos, es contrario a los principios de nuestro partido político”, indican.

El escrito está firmado por 14 ex gobernadores priistas, algunos de ellos integrantes del Frente Amplio, y los ex presidentes del PRI Dulce María Sauri, Pedro Joaquín Coldwell, José Antonio González, y Enrique Ochoa.

Así como Enrique de la Madrid, ex Secretario de Turismo, y los líderes de las agrupaciones Plataforma PRI, Fernando Lerdo de Tejada; Movimiento Líder, José Encarnación Alfaro, y Alianza Generacional, José Ramón Martell, entre otros.

